



Michaela Noll und ihr Stühlchen.

Foto: Privat

Platz geschafft

Nolls Stühlchen auf Reisen

Haan. Michaela Nolls Stühlchen geht auf eine weite Reise nach Haan. Um den Neubau für eine Kitagruppe zu stemmen, hat sich der Verein Private Kindergruppe eine besondere Idee einfallen lassen: Unter dem Motto „Plätze schaffen – ein Kunststück, waren Bürger im vorigen Herbst gebeten worden, alte Stühle zu stiften. Zugleich hatte der Verein Künstler gesucht, die 100 Stühle zu gestalten, die nun in der Alten Pumpstation versteigert wurden. Die CDU-Bundestagsabgeordnete und Schirmherrin der Aktion, Michaela Noll, ließ die

zahlreichen Gäste herzlich willkommen und ermunterte sie kräftig bei der Auktion mitzubieten. Am Ende freuten sich die Kita Bachstraße und Noll über 22.000 Euro. Die Politikerin selbst gestaltete einen kleinen Puppenstuhl, den sie „Miteinander. Füreinander.“ nannte. Das schwarz-rot-goldene Stühlchen darf sich nun auf eine weite Reise freuen. „Mein kleines Kunstwerk geht mit seiner neuen Besitzerin nach Kanada,“ sagte Noll. „Es passt gerade noch in mein Handgepäck,“ freute sich die Kunstliebhaberinnen.